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Abstract (en)
[origin: US4786362A] According to the invention a method for producing decorative or informative patterns on objects made of plated metal sheets is
disclosed. The procedure is to remove the outer plated layer mechanically or chemically as far as at least one of the lower layers in the shape of the
desired pattern. The object thus obtained, with the exposed lower layer or layers, is then treated in one and the same surface treatment bath, with
which the outer and the inner layers react differently. It is advantageous to use aluminum of different degrees of purity for plated layers and to use a
polishing bath for the surface treatment.

Abstract (de)
Erfindungsgemäß wird ein Weg zur Herstellung von dekorativen oder informativen Musterungen auf aus plattierten Blechen gebildeten
Gegenständen gewiesen. Man geht dabei so vor, daß die äußere der Plattierungsschichten in Form der gewünschten Musterungen bis auf
mindestens eine der tiefer liegenden Schichten mechanisch oder chemisch abgetragen wird. Alsdann wird der so erhaltene Gegenstand mit der
oder den freigelegten tieferen Schichten in ein und demselben Oberflächenbehandlungsbad behandelt, auf welches die äußere und die inneren
Schichten unterschiedlich reagieren. Vorteilhafterweise setzt man als Plattierungsschichten Aluminium unterschiedlicher Reinheit ein und wendet
zur Oberflächenbehandlung ein Glänzbad an.
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